

*Economía española* es un libro dirigido especialmente a los estudiantes que cursan la licenciatura de Administración de Empresas y Economía, pero también a quienes estudian Comunicación o Derecho y a todos aquellos que tienen interés por conocer con rigor la situación actual de la economía española y los hechos más significativos del pasado reciente.

El cuerpo principal del libro consta de tres partes a las que se añade una Introducción y un Anexo de macromagnitudes. Introducción y Anexo guardan estrecha relación entre sí. En la primera se ofrece un recorrido exhaustivo por las fuentes estadísticas que se utilizan para el estudio de la economía española y en el Anexo se incluye un elenco muy completo de las principales macromagnitudes, con detalle y por Comunidades Autónomas y comparaciones con el resto de la Unión Europea. Ambos capítulos, Introducción y Anexo, están pensados para que puedan orientar el trabajo de los estudiantes.

A continuación se estudian la economía española desde los años centrales del siglo pasado hasta la actualidad. Es decir, desde los cambios que provocó el llamado Plan de Estabilización, el crecimiento económico de los años sesenta, los efectos de la crisis energética y la reindustrialización posterior hasta las etapas de la integración de España en las Comunidades Europeas. Esta parte se cierra con un capítulo que estudia los efectos que provocan en la economía las principales políticas de la Unión Europea.

En la parte siguiente se tratan la población y los grandes sectores productivos. Y, a continuación, los aspectos institucionales: mercado de trabajo, sistema financiero, comercio exterior, sector público y empresa. Se añade un capítulo para estudiar la renta nacional de España. El libro se cierra con un capítulo que sirve de síntesis a cuanto se ha ido reflejando en las partes anteriores: la construcción de la economía española en el siglo xx que ha elaborado el profesor Juan Velarde, con el tratamiento magistral a que nos tiene acostumbrados.

Los autores son profesores universitarios que trabajan en áreas que están muy relacionadas con la materia que exponen. El profesor José M.<sup>a</sup> García Alonso, catedrático en la Universidad de San Pablo-CEU, ha colaborado muy eficazmente en la coordinación de una parte de los capítulos. El libro se escribe, por tanto, desde perspectivas dispares y proporciona así una idea plural de la economía española sin ceñirse a un único punto de vista.